

29.10.12

Ein bestens umgesetztes Bühnenspektakel

2000 Zuschauer schauten sich die Premiere von Dr. Dolittle in der Stadthalle an

Neumünster. Vier Auf-
führungen und alle aus-
verkauft – rund 2000
Zuschauer ließen sich im
Theatersaal der Stadt-
halle in Neumünster die
Premiere des Musicals
Dr. Dolittle aus der Feder
von Hans-Georg Wolos
nicht entgehen.

Von Karsten Leng

Mit einer flotten Ouvertüre, die
eine musikalische Inhaltsanga-
be der schwungvollen Lieder
des Musicals war, eröffnete das
13-köpfige Orchester mit Kom-
ponist Wolos am Klavier das
bunte Treiben auf der Bühne.
Dazu gesellten sich die Sänge-
rinnen und Sänger des Hol-
stein-Chores in historischen
Gewändern und bewiesen viel-
stimmig, dass die intensive
Probenarbeit, die im März be-
gonnen hatte, Früchte getragen

hat – ein gelungener Auftakt
für das folgende Bühnenspek-
takel um Dr. Dolittle (Harri
Schmidt), der seinen Job als
Hausarzt an den Nagel hängt
und sich dank seiner Fähigkeit,
mit Tieren spreche zu können,
lieber als Tierarzt verdingt.

Als er von einer Schwalbe er-
fährt, dass Affen in Afrika sei-
ne Hilfe brauchen, macht er
sich mit seinem Papagei (Kim
Paulina Jentsch), dem Katzen-
futtermann (Harald Riedel),

dem Affen Tschì-Tschì (Sabine
Riepen), dem Schwein Gób-
Gób (Claudia Reimers), der En-
te Dab-Dab (Britta Holdorf)
und dem Hund Jip (Claudia
Schuldt) auf große Fahrt. Es
entwickelte sich ein musika-
lisch und szenisch bestens um-
gesetztes Bühnenspektakel,
das Jung und Alt begeisterte.

Bereits vor zehn Jahren hatte
Hans-Georg Wolos die Musik
komponiert. Für die Texte
sorgte seine Frau Brigitta. Sie
sind frei den Büchern von Hugh
Lofting nachempfunden.
Hauptakteur ist darin besagter
Doctor Dolittle, der mit Tieren
sprechen kann. Doch nachdem
die Komposition fertig war,
verschwand sie erstmal in der
Schublade. Im vergangenen
Jahr hatte sich das Ehepaar
entschlossen, das Musical zu
überarbeiten und auf die Büh-
ne zu bringen.



Die Seefahrt am Bug genießend geht Dr. Dolittle (Harri Schmidt) mit seinen Tieren auf große Fahrt nach Afrika. Harald Riedel (kleines Foto) überzeuete als Katzenfuttermann. Fotos Leng